



Asegura Monreal que no hay disputa por la integración del Comité de Evaluación

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, respondió ante el señalamiento de Gerardo Fernández Noroña y aseguró que no hay jaloneo o disputa con el presidente del Senado por la integración por el Comité de Evaluación que va a analizar los perfiles de cinco notables que propondrá el Poder Legislativo para evaluar a los aspirantes a juzgadores en el marco de la reforma judicial. Monreal rechazó que le haya pedido proponer a 3 de los 5 integrantes como lo aseguró Noroña y explicó que el propio presidente del Senado hizo ya la aclaración esta mañana, por lo que no hay ninguna rebatinga por la integración del comité.

<https://drive.google.com/file/d/1jZV50g7gX8XGcdNZjyhMBH5aChn3bku9/view>